

BOLETÍN No. 158->

Los 5 nuevos programas educativos ofrecen a los jóvenes pertinencia y calidad que han distinguido a la UAA: MAC

La Universidad Autónoma de Aguascalientes ofrecerá nuevas opciones de estudios a los egresados de los diferentes bachilleratos, garantizando en ellas la pertinencia y calidad de los programas que han distinguido a la máxima casa de estudios, así lo señaló el rector Mario Andrade Cervantes al reunirse con directores de los centros de enseñanza media de la entidad para dar a conocer estas nuevas carreras y solicitar su apoyo en la promoción de las mismas.



Ante los directivos de bachilleratos de la entidad, Andrade Cervantes anunció la apertura de 500 lugares dentro de la UAA, en cinco programas educativos que se impartirán en las instalaciones del Campus Sur y los cuales han sido sometidos a la evaluación tanto de los jóvenes que aspiran a realizar estudios superiores, como de los empleadores de diferentes áreas en la entidad garantizando también con ello su pertinencia.

En este sentido mencionó que las nuevas carreras se dividen en dos áreas específicas que son la ingeniería, con oferta en Automotriz, Robótica y Biomédica, así como el sector de negocios con los programas de Agronegocios y Comercio Electrónico.

Durante la reunión, Mario Andrade expresó que estas nuevas opciones permiten a los jóvenes que egresarán del bachillerato contar con un abanico más completo de opciones de estudio de donde podrán elegir de acuerdo a sus preferencias, aptitudes y oportunidades en el mercado laboral.

Al respecto solicitó el apoyo y la apertura de los centros de educación media para que los estudiantes puedan conocer a fondo los programas de estudio, las áreas de oportunidad laboral al egresar así como otras características específicas de cada una de las carreras.

El rector garantizó que para el semestre Agosto- Diciembre el campus Sur de la UAA estará en condiciones adecuadas para impartir los programas educativos a los 500 nuevos estudiantes, contando con las instalaciones necesarias, además de los servicios y accesos necesarios; pues en este proyecto convergen los esfuerzos de la Máxima Casa de Estudios, y de los tres niveles de gobierno para ofrecer espacios dignos a los jóvenes.

Mencionó también que el Campus estará en construcción durante algunos ciclos, sin embargo

desde el mes de agosto se tendrán instalaciones de vanguardia y con la tecnología adecuada para impartir cursos y talleres acordes a las necesidades de los nuevos tiempos.

Acompañado del Secretario General, Francisco Javier Avelar González; el Director de Docencia de Pregrado, Armando Santacruz Torres y el Director de Infraestructura Universitaria, Gonzalo Esparza Parada, el rector agradeció a los directivos de los centros de enseñanza media su disposición para que la Máxima Casa de Estudios pueda acercar su oferta a los jóvenes que egresarán este semestre, con el objetivo de mantenerlos adecuadamente informados de las opciones que tendrán en educación superior y permitirles con ello hacer una adecuada elección de su futuro.